



2024年度7月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

初夏を迎えたこの季節は、天候も変わりやすく、雨と晴れと曇りを繰り返していますが、緑の葉は深みを増して陽がさすとキラキラ輝いて見えます。気温も湿度も上がる夏、体調を崩しやすい季節です。保護者の皆様と情報共有しながら子どもたちが心地よく過ごせるよう生活リズムを整え、健康な身体で暑い夏を乗り切りたいですね。6月下旬から夏あそびが始まりました。水や砂、泥の感触を楽しみ夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



6月の様子

天気の良い日は戸外遊びを楽しみました。プランターを移動させると、ダンゴ虫やありを見つけて喜んでいます。園庭にある「おじぎそう」にも興味を持ち、指で触り葉が閉じる様子を見て不思議そうな表情をしていました。お友だちとの関わりも増えおもちゃの取り合いになることもありますが「さっきはごめんね、一緒に遊ぼう」と声をかけ仲直りをする姿も見られます。状況を見守り必要なときには保育者が仲立ちをし気持ちを代弁しています。

☆7月の手遊び☆いわしのひらき☆

♪いわしの（両方の指を一本にしてつける）
ひらきが（開くように裏返す）
しおふいて（上向きにグーをする）
ぱっ！（両手を勢いよくパーにして広げる）
ズンズンチャッチャ×3
（片腕ずつ波のように動かす）
ほっ！（頬に手の甲をつける）
※2番以降はニシン、サンマ、シャケ、クジラとなり、指が1本ずつ増えていきます。



☆制作☆

6月の虫歯予防デーと歯科健診にちなんでハブラシとコップをクレヨンで塗りました。「お家のはピンク歯ブラシだよ」などと話をしながら個性豊かな作品になりました。七夕飾りの制作では、初めて糊に挑戦しました。糊の感触を嫌がることなく保育者と「ちょんちょん」と言いながら糊をつけましたよ。
☆短冊のご協力ありがとうございました☆



☆おしらせ・おねがい☆

- ・汗をかくことが増えました。着替えの補充をおねがいたします。
- ・お友だちとの関わりが増えてきました。長い爪はお友だちや自分のことも傷つけてしまうこともあるので危険です。お子さんの爪をまめに確認する習慣をつけ、短く切って清潔にしましょう。ご協力宜しくお願いいたします。